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Isle-sur-la-Sorgue : une classe pour l’autisme
à l’école Augustin-Mourna

Une Unité d’enseignement élémentaire pour l’autisme (UEEA) vient de voir le jour à l’Isle-sur-la-Sorgue.
Opérationnelle  depuis  le  11  octobre  dernier,  elle  accueille  ses  premiers  élèves  au  sein  de  l’école
élémentaire Augustin-Mourna.
« Tout enfant doit pouvoir accéder à l’école de la République, explique la municipalité de l’Isle-sur-la-
Sorgue. A travers ce nouveau projet majeur, la Ville accompagne activement une politique inclusive
partenariale initiée par l’Institut médico éducatif (IME) Saint-Antoine qui a répondu en 2021 à un appel à
manifestation d’intérêt porté par l’Agence régionale de santé (ARS) Provence-Alpes-Côte d’Azur pour
l’académie d’Aix-Marseille. »

Sept familles vauclusiennes concernées pour l’instant
L’UEEA est  une classe de l’école à part  entière.  Les élèves accueillis  y  bénéficient  d’interventions
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pédagogiques,  éducatives  et  thérapeutiques  menées  par  une  enseignante  et  des  professionnels
médicosociaux (éducateurs, psychomotricien, infirmière) de l’Etablissement Public Saint-Antoine de l’Isle.
Deux salles de l’école sont dédiées à cette unité et ont été équipées de mobiliers et matériels adaptés.
Les  élèves  de  l’unité  pourront  également,  sur  certains  créneaux,  rejoindre  les  autres  classes,
accompagnés par les professionnels intervenant dans l’UEEA afin de multiplier les échanges avec les
autres élèves mais aussi les adultes de l’école. A ce jour, sept familles vauclusiennes en bénéficient pour
l’année scolaire 2021/2022.

« Tout enfant doit pouvoir accéder à l’école de la République. »

Ce nouveau dispositif de scolarisation adaptée bénéficiant d’un appui renforcé du secteur médico-social
s’inscrit  dans  le  cadre  de  la  stratégie  nationale  pour  l’autisme  au  sein  des  troubles  du  neuro-
développement 2018-2022.
L’initiative a pour ambition de donner aux personnes autiste une place égale dans la société, identique à
celle  de  chaque citoyen.  L’un  des  engagements  nationaux  est  de  réduire  le  retard  en  matière  de
scolarisation des  élèves  avec des  troubles  du spectre  autistique dans l’objectif  d’ouvrir  180 unités
d’enseignement autisme en école maternelle (UEMA) et 45 unités d’enseignement autisme en école
élémentaire (UEEA). En Paca, 4 nouvelles unités seront ouvertes à l’horizon 2022.

L.G.

Avignon, ouverture de l’agence ‘Espaces
atypiques’
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Espaces Atypiques vient  d’ouvrir  son agence,  24,  rue Thiers  à  Avignon.  «Un espace cosy,
contemporain et décalé – en plein cœur de la ville, dans un bâtiment réhabilité du XIXe,» sourit
Laurence Lavandier, directrice de l’agence. La structure couvrira le secteur avignonnais ainsi
que le Comtat Venaissin, le Lubéron et le Ventoux entre le Rhône et la Durance.

A la chasse… aux biens

“Nous observons une zone urbaine composée principalement d’appartements,  de duplex ou d’hôtels
particuliers” précise Laurence Lavandier Et une zone plus rurale qui offre essentiellement des mas
réhabilités,  et  quelques  maisons  contemporaines.  Les  péniches  sont  enfin  une  petite  niche  assez
plébiscitée par nos clients”.

Forte demande mais sans envolée des prix

En 2020, le marché a explosé après le premier confinement. Depuis, la demande n’a cessé d’augmenter :
“Il y a une très forte demande, avec une affluence d’habitants des grosses métropoles comme Paris, Lyon
ou  encore  Marseille,  en  recherche  de  calme,  de  nature,  d’esprit  de  campagne”  relate  Laurence
Lavandier.  Malgré ce phénomène,  les prix n’ont pas connu de forte augmentation,  avec cependant
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quelques exceptions : Dans le Lubéron de belles propriétés sont en ventes à plus de 800 000€. Certes,
nous dépassons quelquefois les 4 000€/m2, mais le prix moyen reste largement inférieur, comme dans le
centre d’Avignon on l’on peut trouver des appartements en dessous de 300 000€”.

Un marché pour les habitants locaux et issus des grandes métropoles

La clientèle locale et celle provenant des grandes métropoles représentent 70% des ventes de résidences
principales réalisées par l’agence : “30% des résidences secondaires sont acquises par des étrangers,
essentiellement européens, concentrés dans le Lubéron et le Ventoux reprend Laurence Lavandier. Après
le confinement nous avons également observé une augmentation du phénomène bi-résidence, surtout de
la part de parisiens”.

Dans le détail

Laurence Lavandier a dirigé pendant plus de 20 ans, une agence immobilière traditionnelle et a abordé
tous les aspects tant techniques que juridiques du secteur de l’immobilier. Ses goûts pour l’architecture
et la photographie l’amènent tout naturellement vers Espaces Atypiques. Elle déménage des Bouches-du-
Rhône  pour  se  lancer  dans  l’aventure  et  s’installe  en  Vaucluse  pour  ouvrir  l’agence  d’Avignon.
Aujourd’hui à la tête d’une équipe de cinq personnes, Laurence Lavandier pense recruter cinq personnes
supplémentaires d’ici le premier semestre 2022 : “Pour aider au développement de notre activité, je
recherche de vraies personnalités, sensibilité artistique bienvenue.”
MH

Laurence lavandier

(Vidéo) Auditorium du Thor, Un rêve de
tango !

A l’occasion de la  5e  édition des Journées Européennes du Bandonéon,  l’Auditorium Jean
Moulin reçoit Suenos de Tango, le spectacle d’ouverture.

Les plus grands maîtres du bandonéon et spécialistes du tango se réunissent pour ce moment unique,
transmettant l’essence vivante et vibrante de cette musique dans un somptueux répertoire allant du solo
à l’orchestre de tango.
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Sur scène

Daniel Binelli, Juan José Mosalini, Juanjo Mosalini, Fabio Furia, Santiago Cimadevilla, Yvonne Hahn, Polly
Ferman et Barbara Varassy au piano,… Les danseurs Claire et Dario Da Silva incarnent sur scène la
plupart des tangos joués.

En savoir plus

Bandonéon et tango sont intimement liés et l’arrivée de l’instrument en Argentine, a bouleversé le tango.
Le bandonéon s’adaptant parfaitement à l’âme et à l’intensité de la danse… et inversement.

Les infos pratiques

Vendredi 22 octobre à 20h30, les plus grands maîtres du bandonéon et des danseurs de renommées
internationales seront à l’Auditorium Jean Moulin au Thor pour un Suenos de tango. 971 chemin des
Estourans au Thor. Auditoriumjeanmoulin.vaucluse.fr et billetterie.auditorium@vaucluse.fr Billetterie 04
90 33 96 80 et accueil au 04 90 33 97 32. Tarif 19€
MH

Vaucluse numérique, le Sud Luberon
raccordé !

Le lundi 25 octobre 2021, Vaucluse numérique et LMV (Luberon Mont de Vaucluse) organisent une
réunion publique sur la fibre optique, à destination des administrés du Sud Luberon : Lourmarin, Lauris,
Puyvert, Puget et Vaugines. Cette réunion publique se déroulera à 18h30 à la Fruitière numérique de
Lourmarin.

Mission accomplie

En effet, sur ce territoire, le déploiement de la fibre optique est terminé car Vaucluse numérique -
mandaté par le Département de Vaucluse et LMV-, a terminé la construction du réseau conformément à
son calendrier de déploiement. Les usagers peuvent donc, s’ils le souhaitent, souscrire un abonnement
auprès d’un opérateur privé.
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Seront présents

Gérard Daudet, président de Luberon Monts de Vaucluse agglomération ; Jean-Pierre Pettavino, maire de
Lourmarin  et  vice-président  délégué  au  développement  numérique  ;  Sylvie  Grégoire,  Amélie  Jean,
Frédérique Angeletti et André Rousset maires de Puyvert, Puget, Vaugines et Lauris.

Les infos pratiques

Réunion publique d’information sur le déploiement de la fibre optique. Lundi 25 octobre à 18h30, à la
Fruitière numérique. Avenue du 8 mai à Lourmarin.
MH

ICI veut redonner de l’inspiration à la CCI de
Vaucluse
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« Cette élection, c’est le scrutin de la dernière chance d’avoir une CCI qui joue son rôle », annonce avec
franchise  Nathalie  Czimer-Sylvestre,  cheffe  de  file  de  la  liste  ICI  (Inspiration  commerce  industrie)
présente à l’occasion des prochaines élections de la Chambre de commerce et d’industrie de Vaucluse qui
se dérouleront du mercredi 27 octobre au mardi 9 novembre prochains.
« Le Covid a remis en lumière le rôle fondamental  des élus locaux qu’ils  soient maires,  conseiller
départementaux ou régionaux ou bien encore représentants consulaires du monde économique, poursuit
celle  qui  est  aussi  PDG du Groupe Sylvestre  regroupant  plus  120 salariés  répartis  au sein  de  11
structures. La période inédite que nous venons de connaître a ainsi mis en évidence l’importance des
CCI, dont la mission première est de soutenir et protéger les entrepreneurs qui sont des créateurs de
richesses et d’emploi. Il est donc primordial de disposer d’une CCI qui ne connaisse plus les crises de
gouvernance* que l’on a pu voir en Vaucluse. »

Aller chercher les chefs d’entreprise
« Un chef d’entreprise, c’est quelqu’un qui a la tête dans le guidon et qui dirige une petite structure,
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particulièrement en Vaucluse. Il n’a pas le temps de collecter l’info. Il faut donc aller le chercher sur le
terrain. Et ça, c’est le rôle d’une CCI. »
Pour cela, la cheffe de liste d’Inspiration commerce industrie entend s’appuyer sur les compétences déjà
présentes au sein de la CCI de Vaucluse ainsi qu’à la Chambre régionale : « Les élus sont là pour donner
le cap et créer une dynamique, mais le travail quotidien de terrain ce sont les permanents qui le réalise. »
Dans son programme, la  liste ICI  préconise un meilleur accompagnement en matière de transition
énergétique  et  écologique  avec  une  sensibilisation  aux  dispositifs  d’aide  de  l’Ademe  ainsi  qu’une
anticipation des conséquences pour les entrepreneurs des nouvelles exigences environnementales au sein
des Zones à faibles émissions.

ICI entend aussi montrer l’exemple dans ce domaine en rationalisant l’immobilier de la CCI de Vaucluse.
« C’est un enjeu de praticité mais aussi écologique avec un siège situé en centre-ville devenu très difficile
d’accès, très énergivore et que nous souhaitons installer à terme sur le Campus de la CCI. Cela permettra
aussi de créer de nouvelles synergies entre services aux entreprises et écoles de la Chambre avec une
unité de lieu. »

Nathalie Czimer-Sylvestre, cheffe de file de la liste ICI (Inspiration commerce industrie).
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Remettre la formation au cœur l’action de la CCI
Conscients  que  le  Vaucluse  peine  à  recruter  dans  un  département  où  le  taux  de  chômage  est
paradoxalement très élevé, les candidats d’Inspiration commerce industrie veulent mettre « plus que
jamais  l’entreprise  au  cœur  de  la  formation  pour  mieux  répondre  aux  besoins  en  recrutement  et
développer les compétences des salariés ainsi que des dirigeants. Nous renforcerons les liens entre les
écoles de la Chambre et les entreprises pour favoriser l’emploi et la mobilité de nos diplômés. Nous
ferons davantage intervenir les entrepreneurs au sein des écoles afin de refaire de l’Ecole hôtelière
d’Avignon une référence nationale et internationale, de consolider la position de Sud formation santé, de
moderniser Compta gestion et de pérenniser Kedge business school Avignon. » Parallèlement, ICI veut
développer une politique volontariste en matière de formation à destination des créateurs, des dirigeants,
des salariés et des demandeurs d’emploi.
Côté  transition  numérique,  avec  les  nouvelles  obligations  numériques  prévues  d’ici  2025,  dont  la
généralisation  des  factures  électroniques,  ICI  souhaite  «  mettre  en  place  une  politique
d’accompagnement  spécifique  des  entrepreneurs  pour  leur  permettre  de  relever  ces  nouveaux
challenges ». Autre objectif : multiplier les ateliers digitaux « en créant des vidéos didactiques dédiées
sur le média https://dynamiquesvaucluse.fr pour que chacun puisse avoir accès à l’information à tout
moment et quel que soit l’endroit où il se trouve ».
«  Il  est  ainsi  impensable  que  la  CCI  de  Vaucluse  puisse  être  complètement  absente  en  tant
qu’interlocuteur dans l’accompagnement de la mise en œuvre du plan de relance dans le département »,
regrette Sébastien Quiminal, d’Enedis, présent en Services 2.

Renforcer l’attractivité du territoire
« Il faut faire en sorte que le Vaucluse redevienne une terre où l’on ait envie de s’installer, espère
Nathalie Czimer-Sylvestre. L’amélioration de notre attractivité est indispensable pour notre département
car s’il possède de nombreux atouts, il reste parmi les plus pauvres de l’Hexagone. Il doit être capable
d’attirer des investissements de l’extérieur pour créer de l’emploi et des richesses. Il faut donc jouer plus
collectif avec les autres acteurs concernés du département pour une plus grande efficacité en ce qui
concerne le développement économique. »
Dans ce cadre, ICI préconise notamment de redynamiser le lien entre la CCI 84 et la French Tech Grande
Provence ainsi que de se rapprocher davantage de Vaucluse Provence Attractivité (VPA) avec pour but de
« structurer des messages communs, avec des témoignages de dirigeants et de salariés qui sont venus
s’installer en Vaucluse, pour faire venir plus d’entreprises, de salariés et aussi de touristes sur nos
territoires ».

Jouer collectif
« Seule, une CCI ne sert à rien, elle doit être le relais des différents acteurs du territoire, explique Eric
Massey présent dans la liste Industrie 1. Pour les commerçants par exemple, il sera nécessaire d’aller à
leur rencontre pour connaître leurs attentes et, si nécessaire, les accompagner dans la relance ou la
création de leurs associations d’animations. »
« Une CCI doit accompagner les réseaux et être accompagnée par les réseaux. On doit travailler avec
tout le monde », précise pour sa part Alexandra Farnos, présidente de FCE 84 (Femme chef d’entreprise
de Vaucluse) et candidate en Service 1, pour présenter sa vision de cette action collective.
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« Ce qui importe le plus c’est le ‘comment’ et pas le ‘quoi’. »

« Avec sa gestion du Covid, le Conseil régional a montré aussi que l’on pouvait être un relais efficace sur
le terrain, complète Nathalie Czimer-Sylvestre qui a été auparavant conseillère régionale de la majorité
de 2015 à 2021. La mutualisation des services est donc nécessaire surtout quand on n’a pas beaucoup de
moyens. Mais dans tous les cas, nous devons travailler en proximité avec les élus départementaux ainsi
que les communautés de communes pour parler tous d’une même voix quand nous défendons les intérêts
de nos territoires. »
Au final, Nathalie Czimer-Sylvestre reconnaît que les programmes des différentes listes ne sont pas si
distincts que cela : « Tout le monde veut apporter du service, de la proximité, du numérique, de la
formation adaptée à la réalité du marché du travail… Mais finalement ce qui importe le plus c’est le
‘comment’ et pas le ‘quoi’. Mon objectif, c’est aussi de faire bouger les lignes. Il faut discuter, faire des
compromis. »

Retrouvez ici la totalité des candidats des 3 listes présentes ainsi que la candidature unique de Michel
Verlaine (voir commerce 2)

*En 2016, Bernard Vergier, président de la CPME 84, avait été élu au bénéfice de l’âge après être arrivé
à égalité de voix au sein de l’assemblée consulaire avec Jacques Brès,  président de l’UP-Medef de
Vaucluse. Plusieurs recours avaient été ensuite déposés, sans succès, auprès du Tribunal administratif de
Nîmes afin d’annuler cette élection.
En 2018, le préfet de Région Provence-Alpes-Côte d’Azur a suspendu l’ensemble des membres titulaires,
des membres associés et des conseillers techniques de la CCI de Vaucluse en raison des problèmes de
gouvernance (notamment sur les questions de vote du budget). La Chambre étant alors placée sous
tutelle préfectorale avec une gestion assurée par une commission provisoire composée de trois membres
des CCI de Vaucluse et de région.
Puis une nouvelle élection, à nouveau remportée par la liste de la CPME alors seule en lice, s’est tenue en
octobre 2020. Enfin, la démission d’une partie des membres du bureau au cœur de l’été 2021 a entrainé
l’élection, début septembre, d’un nouveau président : Hervé Belmontet, membre de la CPME 84 qui
assure le suivi des affaires courantes consulaires jusqu’à la présente élection.

Le décès de Colin Powel vu par Wingz pour
l’Echo du Mardi

http://www.vaucluse.gouv.fr/IMG/pdf/liste_des_candidats_a_l_election_des_membres_de_la_cci_de_region_paca_et_cci_de_vaucluse_-2.pdf
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Villeneuve-lès-Avignon, Le Palatin offre 31
logements locatifs sociaux

La résidence le Palatin vient d’être inaugurée 51, boulevard de Lattre de Tassigny à Villeneuve-
lès-Avignon. A l’horizon 2025, et selon le Plan local d’urbanisme du Grand Avignon, la ville
devrait compter 600 nouveaux logements dont 378 dévolus au parc social.

Le Palatin ?

C’est un bâtiment en R+2 accueillant 31 logements locatifs sociaux qui bénéficient, chacun, d’une loggia
ou d’une terrasse. L’immeuble est composé de 16 T2 d’environ 45m2, plutôt destinés aux seniors, équipés
et adaptés avec des barres de douches, des WC rehaussés et des volets électriques pour l’ensemble des
ouvertures ; de 12 T3 et de 3 T4 pouvant s’étendre sur 88m2. Des panonceaux figurant dans les escaliers
indiquent, comme sur un parcours santé, le degré d’effort physique réalisé, vecteur de santé. Le parking
en sous-sol propose 31 places de stationnement, trois locaux à vélos et 15 places visiteurs en extérieur.

Dans le détail

En terme de financement,  19 appartements  sont  en PLAI  (Prêt  locatif  aidé  d’intégration pour  des
locataires  en  grande  précarité),  18  appartements  sont  en  PLUS  (Prêt  locatif  à  usage  social  et
correspondent aux locations d’habitation  à loyer modéré), et 4 en PLS (Prêt locatif social pour des
locataires ne pouvant prétendre aux locations HLM mais ne disposant de revenus nécessaires pour se
loger dans le parc privé).

Les chiffres

L’immeuble a coûté 4,191M€ TTC dont une subvention de l’Etat intervenue à hauteur de 67 500€,
49 500€ de la part du Conseil général du Gard, 52 200€ de subvention émanant du Grand Avignon,
80 489 de la Région, 44 500€ de la Ville de Villeneuve-lès-Avignon. Les prêts Action logement sont
intervenus à hauteur de 180 000€ et la Banque des territoires (Caisse des dépôts et consignation) à plus
de 3,093M€.

L’inauguration

L’inauguration du Palatin, intervenue le 15 octobre dernier, outre de nombreux élus, dont la conseillère
régionale  Monique  Novaretti,  réunissait  Pascale  Bories,  maire  de  Villeneuve-lès-Avignon  et  Franck
Baleste, directeur général délégué d’Arcansud et directeur régional d’Arcade Promotion. La résidence est
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habitée depuis mai 2021. Le groupe Arcade-Vyv construit 5 500 logements par an et en gère 170 000.

Mise au point

La conseillère régionale Monique Novaretti a souligné le déficit en logements sociaux de Villeneuve-lès-
Avignon qui affiche un taux de 8,1% et rappelé l’objectif de construction du Plan local d’urbanisme du
Grand Avignon de 600 logements dont 378 en habitat social à l’horizon 2025.
MH

Au milieu, à gauche, Franck Baleste, directeur général délégué d’Arcansud et directeur régional
d’Arcade Promotion et Pascale Borie maire de Villeneuve-lès-Avignon © Mairie de Villeneuve-lès-
Avignon
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Gérald Darmanin en visite à Avignon et
Carpentras ce jeudi 21 octobre

La visite du ministre de l’Intérieur Gérald Darmanin ce jeudi 21 octobre à Avignon puis à
Carpentras  porte  sur  le  thème des  violences  intrafamiliales  et  des  violences  sexuelles  et
sexistes. Il est aussi question de la prise en charge des victimes.

Ce matin, Gérald Darmanin accompagné par le Major Général Bruno Jockers, et la Lieutenante Colonelle
Cloitre, référente gendarmerie aux violences intra-familliales, ainsi qu’un panel d’élus se sont rendus à la
gendarmerie d’Avignon. Dans ce cadre, le colonel Le Neindre, commandant le groupement a pu mettre
en avant le dispositif mis en œuvre par la gendarmerie pour la prise en charge des victimes. Cette
présentation a eu lieu au ‘Centre opérationnel et de renseignements’ de la Gendarmerie de Vaucluse
récemment rénové pour améliorer l’action des operateurs. « Par cette visite le ministre a pu voir le
dynamisme des militaires et leur envie de toujours mieux accompagner nos concitoyens », précise le
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corps de gendarmerie de Vaucluse.

Les députés Souad Zitouni et Adrien Morenas aux côtés du ministre de l’Intérieur. Crédit photo:
David B, gendarmerie de Vaucluse
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Le préfet de Vaucluse, Bertrand Gaume, accompagne cette visite. Crédit photo: David B,
gendarmerie de Vaucluse.

Le ministre s’est ensuite rendu auprès des policiers et de la psychologue du commissariat d’Avignon
chargés de recueillir  les plaintes des victimes de violences conjugales.  « L’accueil,  la  discrétion et
l’écoute sont une priorité. Merci à nos policiers mobilisés pour lutter contre ce fléau », précise Gérald
Darmanin. Ce dernier doit ensuite se rendre au commissariat de Carpentras.
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Gérald Darmanin . Crédit photo: David B, gendarmerie de Vaucluse

Carton plein pour les premières Olympiades
d’Agroparc

Nous  annoncions  l’évènement  dans  nos  colonnes  il  y  a  quelques  jours,  les  premières
Olympiades organisées à Agroparc ont brillé dé réussite. L’édition qui s’est déroulée le 14
octobre a rassemblé pas moins de 300 personnes, soit 53 équipes.

« Nous remercions nos partenaires : GSE, Alectron energy, Erudis formation, Pichotdrive, l‘Aéroport
Avignon, Interim d’Oc, Mutuelle familiale, le Grand Avignon et tous les bénévoles qui ont animé les 19
challenges sur toute la zone d’Agroparc », déclare Armand Cointin, président de l’association Agroparc.

https://www.echodumardi.com/economie/participez-aux-1eres-olympiades-dagroparc/
https://www.gsegroup.com/
https://www.alectron-energy.fr/
https://www.erudis.pro/
https://www.pichotdrive.fr/
https://www.google.com/search?q=A%C3%A9roport+Avignon&rlz=1C1ONGR_frFR933FR933&oq=A%C3%A9roport+Avignon&aqs=chrome..69i57j46i175i199i512j0i512l3j0i22i30l5.530j0j4&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.google.com/search?q=A%C3%A9roport+Avignon&rlz=1C1ONGR_frFR933FR933&oq=A%C3%A9roport+Avignon&aqs=chrome..69i57j46i175i199i512j0i512l3j0i22i30l5.530j0j4&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.interimdoc.fr/
https://www.mutuelle-familiale.fr/
https://www.grandavignon.fr/fr
https://www.linkedin.com/in/armandcointin/?originalSubdomain=fr
https://www.agroparc.com/fr/
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Tir à la corde,  père fouras,  énigmes, quiz,  tirs au but,  insectes,  courses de garçons de café…, les
challenges étaient aussi spectaculaires que variés. « Un remerciement particulier à l’association Force
cadres pour son soutien et sa présence. A l’unanimité, tout le monde a souhaité une 2ème édition ! », se
réjouit le président.

Agroparc a ainsi  été le théâtre d’une saine émulation regroupant des challenges ludiques,  sportifs,
culturels, accessibles, mais surtout conviviaux. Outre l’aspect sportif, les Olympiades ont pour but de
faciliter les échanges inter-entreprises/étudiants, booster les dynamiques d’équipe, donner de la visibilité
à tous les participants, instaurer un rendez-vous récurrent et soutenir le centre de vie et de restauration.

Palmarès 

La première place est attribuée à l’équipe Freeman (IFO GA), la 2e place à l’équipe Burns (IFO GA), la 3e
place  à  l’équipe  Green  team  (Grand  Avignon).  Le  prix  vert  récompensant  les  bonnes  pratiques
environnementales a été remporté par Alectron. Le prix de la créativité récompensant la plus belle photo
d’équipe a été attribué à l’équipe Sutherland (IFO GA équipe 11).

Une installation photovoltaïque contre des squats

Par ailleurs, un challenge collectif sur les 2h (réalisation de squats) a permis de remettre une installation
photovoltaïque pour l’association Shed, offerte par la société Alectron et remise en mains propres par le
directeur général Georg Reinartz. Retour en photos sur cette édition haute en couleurs.

https://forcecadres.org/
https://forcecadres.org/
https://alectron-energy.com/
https://www.linkedin.com/in/georg-reinartz-191961a/
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